

## Vence plazo para sacar el INE de gente en postración

#### ARTURO R. PANSZA

El último día de este año vence el plazo para que personas en estado de postración interesadas en ejercer su voto, tramiten su credencial para votar o actualicen su situación ante el Instituto Nacional Electoral (INE).

Fue el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) el que confirmó que el domingo 31 de diciembre termina el periodo para que ese sector poblacional de la capital del país, de manera anticipada en el proceso electoral local ordinario 2023-2024, saque su credencial de electoral o actualice sus datos, bajo el amparo del artículo 141 de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales.

Resulta que las personas que por alguna condición física estén imposibilitadas
para salir de su domicilio, podrán ser asistidas por algún familiar o persona de confianza para realizar el trámite ante el INE.
Representantes del órgano electoral podrán acudir al lugar donde esté el interesado para tramitar la credencial para votar. Quienes cuenten con la identificación
electoral vigente, pero que estén imposibilitadas para salir de su domicilio, podrán
solicitar al INE que actualice su situación
registral, a través de alguna persona de
confianza, quien deberá acudir a realizar
el trámite ante el instituto.

Así, el IECM, en coordinación con el INE, ha procurado generar las condiciones que visibilicen este derecho y posibiliten el ejercicio del voto en igualdad de condiciones a las personas en estado postración



El Instituto Electoral de la Ciudad de México confirmó la fecha /IGNACIO HUITZIL





#### **EL TITULAR SERGIO BENITO OSORIO**

# Descuida RTP para subirse a campaña de 4T

CATALINA CRUZ GRUPO CANTÓN

ciudad de México.- El pasado 26 de diciembre en la GAM, se llevó a cabo una asamblea informativa de Morena, donde asistió el titular de la Red de Transporte de Pasajeros (RTP), Sergio Osorio, en horario laboral, por lo que dejó sola su oficina; aseguraron militantes del Partido Acción Nacional (PAN).

"El director de RTP estuvo sentado en el evento de la 4T, portando una chamarra café y un sombrero color beige. Estamos pendientes de sus actos", comentaron los opositores.

De acuerdo al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), los servidores públicos deben abstenerse de acudir a los actos proselitistas en días hábiles.

"Actos proselitistas. Los servidores públicos deben abstenerse de acudir a ellos en días hábiles", indica de conformidad con lo previsto en el artículo 134, párrafo séptimo, de la Constitución, los servidores públicos tienen la obligación de observar el principio de imparcialidad para preservar condiciones de equidad en la contienda electiva.

De manera que los funcionarios no deben aprovechar el cargo que ostentan para afectar los procesos electorales a favor o en contra de un candidato o un partido político.

El grupo parlamentario del PAN en el Congreso capitalino, exigió al <u>Instituto Electoral</u> de la CDMX, sancionar a los alcaldes de Morena que participan de manera activa en actos masivos de Morena en la capital, en horarios de trabajo.

#### **IMPEDIR**



El PAN no permitirá que se siga vulnerando la norma electoral de la Ciudad de México y presentará las denuncias debidas



Lo califican de burla a la autoridad electoral



 $162\,\mathrm{cm}^2$ 

Página: 1, 8 \$203.08

1/1

### SE INCLINA MORENA POR MUJERES EN PRECANDIDATURAS PARA ALCALDÍAS 8

## Morena tendría más aspirantes a alcaldesas

PRECANDIDATOS PARA 2024

OMAR MONTALVO GRUPO CANTÓN

#### CIUDAD DE MÉXICO.-

Las designaciones por consenso de Morena en la Ciudad de México para designar a sus precandidatos por las 16 alcaldías ha causado descontento entre algunos simpatizantes, pero Sebastián Ramírez, dirigente local del partido afirma que no hay ruptura y existe la posibilidad de designar a más mujeres que hombres como aspirantes a las alcaldías.

Por la orden de paridad de género que emitió el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), mínimo deben existir ocho candidatas "podríamos llegar a tener más mujeres candidatas en las alcaldías, no necesariamente es una apuesta, pero si en resultados tenemos más mujeres mejor posicionadas, vamos a tener más mujeres posicionadas" declaró en el acto de fin de año con Clara Brugada de quién es coordinador de campaña.

Ya que aún faltan varias candidaturas por definir en Morena, Sebastián Ramírez le dio la bienvenida al proceso interno a Adrián Rubalcava, alcalde de Cuajimalpa que renunció al PRI y decidió apoyar tanto a Sheinbaum como a Morena "él puede participar en las encuestas, claro que sí, podría participar en una encuesta a lo mejor para otro encargo".

#### **EN ESPERA**



La 4T tiene pendiente lograr la ratificación de Ernestina Godoy en la Fiscalía General de Justicia capitalina

#### **OPCIONES**



Rubalcava Suárez no puede reelegirse en la alcaldía; las altenativas que le quedan son diputaciones o incluso senadurías



Deben postular a ocho mujeres





### La Verdad Quintana Roo (sitio)

2023-12-29

## Clara Brugada desmiente el mito sobre Morena y las clases medias y altas en la CdMx

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://laverdadnoticias.com/politica/Clara-Brugada-desmiente-el-mito-sobre-Morena-y-las-clases-medias-y-altas-en-la-CdMx-20 231229-0213.html

La precandidata Clara Brugada desmiente el mito de que el partido Morena solo atiende a las clases populares y no considera a las clases medias y altas durante la precampaña en la Ciudad de México.

La iztapalapense se reunió con los medios de comunicación para destacar el respaldo que ha recibido de militantes y simpatizantes en todas las alcaldías y estratos sociales.

En el encuentro con los medios previo al cierre de las precampañas, Brugada subraya que la "cuarta transformación" busca implementar políticas que beneficien a toda la población, desmintiendo la idea de favorecer solo a ciertos sectores de la sociedad.

La atención económica para todas las clases sociales

Clara Brugada resalta que uno de sus enfoques rumbo a la campaña a la Jefatura de Gobierno es la atención económica para todas las clases sociales. Argumenta que los indicadores económicos actuales benefician a ricos, clase media y personas en situaciones más precarias.

A pesar de liderar en diversas encuestas, Brugada hace un llamado a la militancia de Morena, PT y el PVEM no confiarse. Brugada recordó las <u>elecciones</u> intermedias de 2021 y la importancia de no repetir la pérdida de alcaldías a manos de la oposición.

TAL VEZ TE INTERESE: Sheinbaum se compromete con dar continuidad a "Las Mañaneras"

#### Clara Brugada por la CDMX

La exalcaldesa de Iztapalapa planea generar consensos y un proyecto de unidad con todos los aspirantes a las alcaldías y al Congreso de la Ciudad de México a partir de enero. Su objetivo es recuperar demarcaciones en manos de la oposición y ganar más curules.

Ante la pregunta sobre su participación en debates, Brugada reslta su mportancia para conocer y contrastar proyectos de Ciudad, confirmando con esto su asistencia a los convocados por el <u>Instituto Electoral de la Ciudad</u> de México.

### Es un mito que Morena no ve por las clases medias y altas, dice Clara Brugada

Autor: David Santiago Género: Nota Informativa

https://politica.expansion.mx/elecciones/2023/12/29/es-un-mito-que-morena-no-ve-por-las-clases-medias-y-altas-dice-clara-bruga

La precandidata Clara Brugada aseguró que a lo largo de la precampaña en la Ciudad de México, ha buscado romper el mito de que el partido Morena solo ve por las clases populares y no por las clases medias y altas.

Al reunirse con medios de comunicación, previo al cierre de las precampañas, la iztapalapense se dijo respaldada por militantes y simpatizantes en las 16 alcaldías y de todas las clases sociales.

Resaltó que uno de los objetivos de la llamada "cuarta transformación" es generar políticas que beneficien a toda la población y no solo a ciertos sectores de la sociedad.

"Creo que es un mito ese tema de las clases medias que se ha venido echando abajo a lo largo de todos los días. Aquí no hay de que sólo se beneficia a los más pobres a costa de los ricos, sino hemos roto esos mitos y ha quedado muy claro que apoyando a los que menos tienen, estamos garantizando que a todos les vaya muy bien", afirmó.

Clara Brugada incluso destacó que una de sus apuestas rumbo a la campaña a la Jefatura de Gobierno, es la atención económica para todas las clases sociales.

"Vean ustedes los propios indicadores económicos que benefician a toda la ciudadanía, a ricos, clase media y pobres están siendo beneficiados con la cuarta transformación", apuntó.

A unos días del cierre de las precampañas, Clara Brugada presumió diversas encuestas en las que se encuentra varios puntos arriba del aspirante de la alianza opositora y del precandidato de Movimiento Ciudadano.

A pesar de ello, pidió a la militancia de Morena, PT y el PVEM no confiarse y mantener el trabajo en territorio, pues no quieren que en 2024 pase lo que las <u>elecciones</u> intermedias de 2021 cuando varias alcaldías pasaron a ser gobernadas por la oposición.

"Es el mejor momento de la cuarta transformación a diferencia de 2021 que estábamos en pandemia tenemos todo por delante, pero no hay que confiarnos", resaltó.

La exalcaldesa de Iztapalapa agregó que buscará a partir de enero, generar consensos y un proyecto de unidad con todos los aspirantes a las alcaldías y al Congreso de la Ciudad de México para avanzar y lograr recuperar demarcaciones que están en manos de la oposición y mas curules.

A pregunta expresa de la prensa respecto a si acudirá a los debates organizados por el <u>Instituto Electoral</u> de la Ciudad de México, Brugada Molina consideró que estos ejercicios son importantes para contrastar los proyectos de Ciudad y confirmó que acudirá a los convocados por la institución.

## Alcaldes de Morena deben ser sancionados por participar en encuentros partidistas en día y horarios laborales: PAN

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.capitalmexico.com.mx/cdmx/alcaldes-de-morena-deben-ser-sancionados-por-participar-en-encuentros-partidistas-en -dia-y-horarios-laborales-pan/

La diputada local del PAN, Ana Villagrán Villasana pidió al Instituto Electoral de la CDMX, sancionar a los alcaldes de MORENA que participan de manera activa en actos masivos con Clara Brugada y de Claudia Sheinbaum en la capital, en horarios de trabajo.

La panista lamentó que, a ambas aspirantes, no les haya bastado con el desvío de recursos públicos como servidoras públicas y ahora opten por seguir apropiándose de los presupuestos públicos durante sus pre campañas.

El diputado Diego Garrido López puso como ejemplo la visita de Brugada y Sheinbaum en Gustavo A. Madero el pasado martes en el Parque del Mestizaje, en la colonia Santa Isabel Tola, donde estuvo presente el alcalde de MORENA, Francisco Chíguil.

"Esto es una burla para los vecinos, para las <u>autoridades electorales</u> y para el mismo Gobierno, ya que no hay autoridad que se encuentre atenta a los problemas de la demarcación porque su titular anda haciendo campaña".

Alcaldes de Morena deben ser sancionados por participar en encuentros partidistas en día y horarios laborales: PAN

Por su parte, la diputada federal Wendy González Urrutia, recordó que la semana pasada, Adrián Rubalcava les organizó a las dos candidatas de MORENA, un mitin en Cuajimalpa.

"Igual, fue con infraestructura de la Alcaldía y se realizó en día y horario laboral para el alcalde, parece que en estos momentos ya no importa el servicio público y lo que verdaderamente les interesa a las autoridades que simpatizan con AMLO, es hacer campaña".

El PAN, coincidieron los legisladores, no permitirá que se siga vulnerando la norma <u>electoral</u> de la Ciudad de México y presentará las denuncias debidas para que estas situaciones no se repitan.

Indicaron que Sheinbaum viajó por el país desde hace más de un año para promoverse con dinero público, mientras que Brugada recibió apoyo del jefe de Gobierno en turno para sacar adelante su <u>candidatura.</u> "Es un cinismo criminal lo que han hecho en MORENA para echar a andar campañas anticipadas".

**RGH** 

## Brugada gasta 4.2 millones durante la precampaña

Autor: Alberto Cuenca Género: Nota Informativa

https://capital-cdmx.org/brugada-gasta-4-2-millones-durante-la-precampana/

Clara Brugada aseguró que al final del periodo de precampaña, que concluye el 3 de enero, habrá gastado 4.2 millones de pesos.

El tope de gasto de precampaña que fijó el <u>Instituto Electoral</u> para los aspirantes a la Jefatura de Gobierno fue de 6 millones 51 mil pesos.

Es decir, según Brugada habrá erogado un 70 por ciento de lo que fijó la autoridad electoral.

La precandidata de la 4T al GobCDMX también dijo que si bien las encuestas la ponen arriba en las preferencias, algunas hasta por 30 puntos, "no estamos confiados,".

En una conferencia de prensa, la ex alcaldesa de Iztapalapa dijo que después de lo ocurrido en 2021 "aprendimos mucho de los resultados y nosotros ya no estamos confiados ni de las encuestas ni de otra proyección que se haga", expresó.

A pregunta expresa, Brugada dijo que el área jurídica de su equipo de precampaña se ha encargado de responder al <u>IECM</u> ante el proceso especial sancionador que inició en su contra.

El Instituto abrió ese proceso por actos anticipados de campaña, a partir de una queja que interpuso el aspirante de Movimiento Ciudadano al GobCDMX Salomón Chertorivski.

Brugada se comprometió a informar la respuesta concreta que entregó al <u>IECM</u>.

Durante la conferencia se le cuestionó sobre el reto que podría significar para ella convencer a las clases medias.

Dijo tener un gran respaldo de ese sector en toda la Ciudad. Calificó como un mito el tema de las clases medias y consideró que ese asunto ya se debe hacer a un lado.

Confió que a finales de enero Morena saldrá unificado del proceso Interno para designar <u>candidatos</u> a las alcaldías, diputaciones y concejales.

### Otra batalla perdida para Christian von Roehrich

Autor: El Caballito

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/opinion/el-caballito/otra-batalla-perdida-para-christian-von-roehrich/

Nos recuerdan que ayer la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, por unanimidad, desechó la impugnación del exdiputado local del PAN Christian von Roehrich actualmente preso, acusado por la FGJ de presuntos actos de corrupción, a la negativa de que el Congreso le otorgue licencia al cargo para ser investigado. Con ello, ya son dos reveses los que suma el panista, pues primero no fallaron a su favor en el tribunal electoral capitalino y ahora tampoco a nivel federal. Don Christian no obtiene triunfos con los magistrados electorales. ¿Cambiará su suerte con los jueces con respecto a las indagatorias que tiene en su contra la fiscalía capitalina, la cual asegura que cometió diversas anomalías mientras fue alcalde de Benito Juárez?

Panistas, tras alcaldes que apoyan a Clara Brugada

Nos cuentan que los diputados locales del PAN Ana Villagrán y Diego Garrido presentarán denuncias ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México para que se investigue y en su caso se sancione a los alcaldes de Morena que, afirman, están participando de manera activa, en horarios laborales, en los actos de precampaña de Clara Brugada, precandidata única a la Jefatura de Gobierno, y de Claudia Sheinbaum, precandidata presidencial. Nos detallan que los legisladores pusieron de ejemplo lo ocurrido el martes en el Parque del Mestizaje, en la colonia Santa Isabel Tola, donde estuvo presente el edil de Gustavo A. Madero, el morenista Francisco Chíguil. Nos dicen que también traen en la mira a su exaliado, el edil de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava.

Deja el cargo presidenta municipal de Texcoco

Un año antes de que concluyera su segundo periodo como alcaldesa de Texcoco, la morenista Sandra Luz Falcón Venegas solicitó al Cabildo licencia definitiva para separarse del cargo porque, aparentemente, busca una diputación local en junio. Como alcaldesa suplente tomó protesta Elizabeth Terrazas Ramírez, quien fungía como directora del DIF municipal y es la nuera del senador Higinio Martínez. Dicen los adversarios de la 4T en Texcoco que todo quedó dentro del mismo grupo político de siempre.

Diputados del PAN pidió al Instituto Electoral de la CDMX que sancione a los alcaldes que participen en actos de precampaña.

(2023-12-29), Canal 8.1 Heraldo TV, Reporte H, Omar Patiño, (Nota Informativa) - 12:13:11, Duración: 00:01:02 Precio \$18,600.00

Diputados del PAN pidió al Instituto Electoral de la CDMX que sancione a los alcaldes que participen en actos de precampaña.